
–  Assemblée générale du FSE – Mardi 1er octobre 2019 –

Ordre du jour
1 – Présentation du FSE........................................................................................................................1
2 – Bilan financier.................................................................................................................................1
3 – Présentation de projets et demandes de subventions...................................................................1
4 – Intervention diverses......................................................................................................................2
5 – Renouvellement du bureau............................................................................................................2

Personnes présentes
Enseignants Mmes  CAILLETEAU,  SINOU,  HILBERT,  BÉNARD,  KARLESKIND,  CHIRON,  LE  ROUGE, M.

BAUDET, M. VAULÉE

Principale Mme DAUCOURT 

CPE M. CHIPOT

Infirmière Mme LEBLOND

Assistante sociale Mme CHATELLIER

Élèves N. BENARD-VIAL, O. KRINCKET, N. SAUDEMONT, A. LEFFRAY, P. PIÉDALU, L. RICHARD, M.
BARBOUCHA

1 – Présentation du FSE
Mme CAILLETEAU, présidente du FSE, présente l’association qui sert à mener des actions pour le collège, pour
les élèves. Il s’agit d’améliorer la vie des élèves en-dehors des cours. L’association est financée par l’adhésion
des familles et par des subventions communales.

2 – Bilan financier
Mme SINOU, trésorière du FSE, présente le bilan financier annuel. Ce bilan sera approuvé en fin de séance.

3 – Présentation de projets et demandes de subventions
- Océane KRINCKET explique que la  table  de  ping-pong est  cassée,  un renfort  est  tordu.  Il  faudrait

envisager une réparation.

Mme Sinou expose des projets déjà reçus : 

- M. CHIPOT : projet de réaménagement de la salle du foyer (800 euros)
- Mme SINOU : achat de BD et mangas pour le CDI ( 450 euros) 
- Mme HILBERT : sortie 6L au mans (visite de la cité gallo-romaine) (55 euros ou budget Erasmus – à voir)
- Mme HILBERT : sortie Tutorat Musée de Tessé/synagogue (50 euros)
- Professeurs d’EMC : Visite au tribunal (4èmes) – Demande de prise en charge partielle du transport
- Mme SAULIN / Mme SAINQUIN : Prix des lecteurs – intervention d’un auteur ( 270 euros)
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- Équipe de lettres : Printemps de la poésie : 400 euros (200 euros collège /200 euros FSE)
- Équipe d’EPS : Séjour à la montagne 15 euros par élève (1530 euros en tout)
- Mme CHIRON /M. VAULÉE : Sortie Paris (3ème) Centre Pompidou/Muséum d’histoire naturelle – Budget

à définir
- Mme CHIRON : Sortie Le Mans « Les photographiques » (6ème) ( 40/50 euros pour le transport)
- Mme CHIRON : Papier pour développer des photographies (100 euros)
- Mme BÉNARD : Sortie 5è Le Mans (cathédrale et cité Plantagenêt =  91.80 euros)
- Mme BÉNARD Sortie 4è Le Mans (archives départementales = 94,50 euros)
- Mme BOUCHET : Sortie 5è (Carré Plantagenêt = 25 euros)
- Mme BOUCHET /Mme BÉNARD : Sortie 5è (Châteaux de Langeais et de Villandry = 5 euros par élève)
- Mme LEBLOND : Concert Peace and Lob , 4ème, la subvention sera à voir en fonction du montant de la

prise en charge du collège
- Mme LEBLOND : Petit-déjeuner 6ème, achat de boissons. Il apparaît que cette participation ne relève pas

du FSE mais du collège.
- Mme LEBLOND : Projet « Vie affective » : des intervenants extérieurs sont attendus (planning familial,

théâtre, association Homogène) = budget à définir

4 – Intervention diverses
M. BAUDET  propose  de  créer  une  page  dédiée  à  l’actualité  du  FSE  sur  le  site  du  collège,  une  initiative
approuvée par tous.

Mme KARLESKIND évoque les carrés de jardinage fabriqués lors du Green day. Il serait intéressant de les placer
côté cour et d’acheter des végétaux à planter. Il est aussi possible de faire germer des graines en cours de
science. Pour cette végétalisation : faire appel à la ville ? aux parents ?

Dans le cadre d’Erasmus +, Mme Hilbert évoque l’idée, en partenariat avec le CAUE, de végétaliser le toit plat
au-dessus de l’accueil du collège.

5 – Renouvellement du bureau
Mme CAILLETEAU = Présidente
Mme SINOU = trésorière 
Mme LE ROUGE = secrétaire

Mme SINOU souligne la nécessité de présenter les projets suffisamment tôt afin que le FSE puisse se réunir
pour décider des subventions attribuées. Ce système semble désormais rôdé.

Le FSE prend acte des demandes faites et se prononcera sur les subventions pour vendredi 4 octobre (en vue
du prochain CA).

Fin de réunion.
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